



Sonntag, 21. August 2011

## Nachrichten > Politik und Gesellschaft

### Der Förderkreis Odenwaldhilfe für Tschernobyl - Kinder sucht Gastfamilien

(bro) Der Förderkreis Odenwaldhilfe für Tschernobyl- Kinder e.V. sucht noch Gastfamilien, die vom 18. Juli bis 8. August Kinder von acht bis zwölf Jahren für drei Wochen aufnehmen. Die wirtschaftliche Lage in der Heimat der Kinder ist schlechter statt besser geworden. Mit dem Einkommen, das die Eltern für harte Arbeit erhalten, kann nur der Hunger gestillt werden. Drei Wochen regelmäßiges, vitaminreiches Essen und gute Luft stärken die Abwehrkräfte der Kinder für den nächsten Winter. Die Kinder, die nach Deutschland kommen, sind nicht krank und werden von der OTK versichert. Eltern, die ein oder zwei Kinder aufnehmen wollen, können sich mit Harald und Natalja Siefert (Leitung der Kinderfreizeit), Tel. (06271) 2684, Fax (06271) 7528 in Verbindung setzen.

11.02.04

© 2004 www.EBERBACH-CHANNEL.de / OMANO.de

